

DÍA DE LA EDUCACIÓN AMBIENTAL EN ALGARROBO



● La agrupación SOS Algarrobo presentó una muestra y un stand en la feria del "Día de la Educación Ambiental", realizada en la playa El Pejerrey de Algarrobo y organizada por el departamento Ambiental del municipio. La exposición de SOS Algarrobo trató el tema de la playa fosil de Algarrobo, su importancia, su biodiversidad primitiva y la urgente necesidad de protección a través de la declaración de Monumento Natural por parte del Ministerio de Medio Ambiente. Jana Tosheva y José Luis Brito, miembros de la agrupación, estuvieron respondiendo las numerosas consultas del público.